

日の出保育園 新型コロナウイルスの現状について

先日、0歳児に陽性反応が出たことに伴い、保健所の調査の結果、濃厚接触者が特定されました。すでに、1歳児クラスが臨時休園していることもあり、これ以上陽性者および濃厚接触者を増やさないための措置として、子育て支援課とも協議し、4月30日と5月1日を臨時休園としました。

同時に4月27日に全職員へのPCR検査を行い、昨日検査結果が出ました。その中で陽性反応が出ましたが、保健所へ連絡し今後の対応について指導を受けました。

まず、現在0歳児、1歳児、4歳児のクラスが濃厚接触者と認定されています。1歳児クラスは5月5日まで、臨時休園となっております。症状等何もなければ、5月6日から登園が可能です。

0歳と4歳のクラスの濃厚接触期間および臨時休園は、4月28日から5月12日となります。0歳児は4月29日、5月2日PCR検査実施しております。

また、27日の職員PCR検査結果については、以下の対応をしております。

- ① 陽性反応者 → 各保健所の指導により、5月7日まで療養。
- ② 陰性反応者 → 普段通りの勤務と生活を行って良い。5月6日より勤務予定。

あわせて、連休期間を利用して施設内消毒も行っております。

なお、1歳児、2歳児、3歳児、5歳児のクラスは体調等に何もなければ、5月6日から登園できます。

以上が4月30日現在の状況です。ご心配をおかけしておりますが、今後も、保健所と連絡を取り

ながら対応を続けて参ります。ご家庭でも、体調管理にご注意していただきますようお願いいたします。